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Как отметил глава государства, в этом 
году пенсии были проиндексированы в 
рамках пенсионной реформы, но если 

доход пенсионера превысил прожиточный ми-
нимум, то ему снизили уровень социальной 
доплаты либо вообще перестали ее выплачи-
вать. Владимир Путин призвал немедленно 
устранить возникшую несправедливость.

Во вторник, 5 марта, совет Государственной 
Думы рассмотрел законопроект о новой систе-
ме индексации пенсий, которые не достигают 
прожиточного минимума. Законопроект ре-
шили направить в рассылку по регионам для 
получения обратной связи.

– Этот закон для нас в приоритете, он будет 
принят до конца марта, – подчеркнула заме-

ститель председателя Государственной Думы 
Ольга Тимофеева.

Она напомнила, что предлагаемый зако-
нопроектом порядок предусматривает, что 
сначала пенсионерам, чья пенсия меньше про-
житочного минимума, установят социальные 
доплаты, и уже после этого пенсия будет ин-

дексироваться. Индексация не должна умень-
шать предоставляемые социальные доплаты.

Проведя заседание накануне Междуна-
родного женского дня, южноуральские парла-
ментарии поддержали проект федерального 
закона.

Александр Патритеев

В четВерг, 7 марта, на Внеочередном 
заседании законодательного 
собрания депутаты поддержали 
федеральный законопроект, 
регулирующий порядок индексации 
пенсий неработающим пенсионерам.        
В челябинской области дейстВие 
этого закона распространится на 113 
тысяч челоВек. на неспраВедлиВость 
В отношении этой категории 
пенсионероВ указал В сВоем послании 
федеральному собранию 20 феВраля 
президент россии Владимир путин.

Владимир путин: Возникшую неспраВедлиВость – 
немедленно устранить

график рассмотрения 
законопроекта
соВет государстВенной думы 
утВердил график 
рассмотрения федерального 
законопроекта В трех чтениях: 
перВое чтение – 12 марта, 
Второе чтение – 19 марта, 
третье чтение – 21 марта. 
ожидается, что соВет 
федерации рассмотрит 
законопроект 27 марта, 
после чего напраВит 
его глаВе государстВа.

Владимир Путин, президент 
Российской Федерации:

Уже с текущего года индексация 
пенсий и ежемесячных денежных 
выплат должна осуществляться в 

любом случае сверх уровня прожиточ-
ного минимума пенсионера, который 
устанавливается ежегодно. То есть госу-
дарство сначала должно довести пенсию 
до прожиточного минимума, а уже после 
этого проводить индексацию самой 
пенсии и ежемесячных денежных 
выплат.

Ольга тимОфееВа, 
заместитель председателя 

Государственной Думы РФ:
Люди ждали реального роста пенсий, а по-
лучилось, что как только их пенсия проин-
дексировалась до прожиточного минимума, 

им стали не положены доплаты. Это проблема 
большого числа людей. В феврале депутаты об-
суждали ее с главой Пенсионного фонда. Пре-
зидент очень оперативно отреагировал и 
высказал свое мнение. Механизм будет от-
корректирован на законодательном уровне.

Владимир мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Мы поддержали проект федерального закона, который определяет порядок индексации 
пенсий неработающим пенсионерам. Данный законопроект – оперативная реакция 
на поручения, которые озвучил в своем Послании Федеральному Собранию Владимир 

Владимирович Путин. Президент назвал недопустимой ситуацию, когда размер социальной 
доплаты к пенсии уменьшался в случае, если при индексации пенсии и ежемесячной денежной 
выплаты доход пенсионера превышал прожиточный минимум. Глава государства потребовал 
немедленно устранить такую ситуацию.

Соответствующий законопроект был оперативно внесен в парламент страны и направлен 
в регионы для получения обратной связи. Депутаты Законодательного Собрания Челябин-
ской области поддержали данную инициативу, положительный отзыв направлен в Госдуму.
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.ru Южноуральские парламентарии оперативно откликнулись 

на инициативу президента

по поручению президента 
проиндексируют пенсии
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Едва ступив в фойе, виновни-
цы торжества погружались 
в настоящий праздник вес-

ны: каждая получала неожидан-
но по веточке мимозы – пожалуй, 
главный символ праздника, а счаст-
ливые улыбки тут же оказывались 
запечатленными профессиональным 
фотографом на фоне красочного пла-
ката.

Среди приглашенных на торже-
ственный прием – директора и глав-
ные редакторы интернет-изданий, 
газет, телевизионных каналов, ин-
формационных агентств.

Поздравляя руководитель-
ниц южноуральских СМИ, Вла-
димир Мякуш обратил вни-
мание, что зал, в котором 
проходит торжество, буд-
то преобразился, стал 
ярче от многочисленных 
женских улыбок.

– Зал заседания будто 
осветился ярким, необычным, 
совершенно особым светом от пре-
красных женских глаз, – заметил Вла-
димир Мякуш. – А все потому, что 
здесь собрались красивые, талант-

ливые журналистки, профессионалы 
своего дела. От всего сердца благо-
дарю за большое расположение к нам, 
мужчинам, за ваши терпение, любовь 
и заботу. У каждой из вас непростая 
работа, но с уверенностью можно от-
метить, в Челябинской области все 
руководительницы средств массовой 
информации – это Профессионалы с 
большой буквы. Вы отдаете себя без 
остатка любимому делу, руководите 
большими творческими коллектива-
ми, но при этом умеете сберечь уют и 
покой в собственных семьях. Теплоты 
ваших сердец хватает на всех – это 
особый дар, присущий каждой жен-
щине. Уже стало доброй традицией в 
канун Международного женского дня 

приглашать в Законодательное Со-
брание Челябинской области предста-
вительниц медийной сферы. Каждая 
из вас заслуживает праздника. Ведь 
вы вносите весомый вклад в соци-
ально-экономическое развитие Челя-
бинской области, делаете все, чтобы 
каждый следующий день был лучше 
предыдущего. На вас, представитель-
ницах четвертой ветви власти, лежит 
большая ответственность – не про-
сто информировать наших жителей 
о происходящих в области, в стране, 
в мире событиях, но и объяснять их 
суть, вносить вклад в воспитание 
подрастающего поколения, укрепле-
ние человеческих ценностей. От всей 
души поздравляю вас с праздником, 

желаю счастья, добра, здоровья, пусть 
в вашей жизни всегда царит весна и 
не будет места для грусти. А мы, муж-
чины, будем стараться, чтобы ваши 
глаза всегда светились счастьем.

К словам поздравления присоеди-
нилась председатель Союза журнали-
стов Челябинской области Светлана 
Яремчук, которая обратила внимание, 
что в современном мире крайне слож-
но быть женщиной-руководителем, а 
возглавлять средство массовой ин-
формации сложно вдвойне. Читатели, 
зрители, слушатели всегда видят и 
слышат итоговый результат, но никто 
из них даже не догадывается, каки-
ми усилиями дался очередной вы-
пуск новостей, свежий номер газеты 

или репортаж на острую тему. Но, как 
бы там ни было, возвращаясь домой, 
женщины-журналисты забывают все 
рабочие проблемы и становятся про-
сто мамами и женами, а самое глав-
ное – хранительницами семейного 
очага.

Добавим, что каждая виновница 
торжества получила из рук парламен-
тариев небольшие подарки и букет 
цветов. Кстати, не осталась без вни-
мания мужчин-парламентариев и Ма-
рина Поддубная, которая также была 
удостоена праздничных подарков. 

Кроме того, с весенним праздни-
ком представительниц медийного 
сообщества поздравили челябинские 
артисты.

НакаНуНе праздНоваНия 
МеждуНародНого жеНского дНя 
председатель закоНодательНого 
собраНия ЧелябиНской области 
владиМир Мякуш (фракция 
«едиНая россия») провел 
торжествеННый приеМ жеНщиН-
руководителей средств 
Массовой иНфорМации. 
также с праздНикоМ 
представительНиц МассМедиа 
поздравили заМеститель 
председателя региоНальНого 
парлаМеНта, руководитель 
коМитета 
по иНфорМациоННой политике 
МариНа поддубНая (фракция 
«едиНая россия») и депутат 
областНого парлаМеНта, 
заМеститель председателя 
коМитета по иНфорМациоННой 
политике коНстаНтиН толкаЧев 
(фракция «едиНая россия»).

особый дар – быть женщиной
8 марта

Ирина Яббарова. Фото Олега Каргаполова

Анна Алдонина, Светлана Яремчук, Владимир Мякуш, 
Марина Поддубная (слева направо)

Екатерина Парфенова и Елена Герасименко (слева направо)

Настроение на приеме создавал 
ансамбль «Маэстро Аккордеон»

В зале заседаний Законодательного Собрания – руководители СМИ региона
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Ветеранов и молодых сотрудников ЮУЖД с победой 
поздравили председатель Законодательного Со-
брания Владимир Мякуш (фракция «Единая Рос-

сия»), губернатор Челябинской области Борис Дубровский, 
генеральный директор – председатель правления ОАО 
«РЖД» Олег Белозеров, который и вручил соответствующее 
свидетельство начальнику ЮУЖД Анатолию Храмцову.

– Дорога играет важнейшую роль в части транзита, кон-
тейнерных перевозок по маршруту Китай – Европа – Китай, 

– отметил глава «Российских железных дорог». – В 2018 
году Южно-Уральская магистраль успешно справилась с 
задачей пропуска контейнерных поездов, увеличения их 
маршрутной скорости.

Железнодорожников приветствовали председатель За-
конодательного Собрания Владимир Мякуш и губернатор 
Челябинской области Борис Дубровский, напомнив, что 

в прошлом году Южно-Уральская железная дорога уже 
становилась победителем – по итогам работы в I квартале 
2018 года.

Добавим, накануне торжественной церемонии глава 
региона в ходе рабочей встречи с председателем прав-
ления ОАО «РЖД» обсудили перспективы сотрудничества, 
в том числе с учетом включения в Стратегию простран-
ственного развития РФ до 2025 года проекта высоко-
скоростной магистрали Челябинск – Екатеринбург. Борис 
Дубровский также продемонстрировал Олегу Белозерову 
макеты главных объектов, которые строятся к саммитам 
ШОС и БРИКС, и то, как преобразится южноуральская 
столица к 2020 году.

коллектив ЮжНо-уральской железНой дороги стал победителеМ по итогаМ соревНоваНий трудовых 
коллективов оао «ржд» за IV квартал 2018 года. На прошлой Неделе в ЧелябиНскоМ дворце культуры 
железНодорожНиков Чествовали работНиков Магистрали.

Владимир мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Высокоэффективная работа коллектива Южно-Уральской железной до-
роги в очередной раз оценена по достоинству. Действительно, у ЮУЖД 
достижений немало, но главное достижение – люди, работающие здесь. 

Люди талантливые, добросовестные, отдающие себя полностью своей работе. 
Благодаря этому жители Челябинской области, пользуясь железнодорожным 
транспортом, чувствуют надежное плечо железнодорожников, безопасность 
и уверенность. Сегодняшняя награда, безусловно, заслужена, и ею гордится 
вся область. В свою очередь Законодательное Собрание наградило нескольких 
работников ЮУЖД благодарственными письмами. Этим депутаты вы-
ражают признательность за вклад в социально-экономическое развитие 
нашего региона.

Борис ДуБрОВский, губернатор Челябинской 
области:

Коллектив Южно-Уральской железной дороги доказал свою нацеленность 
на результат и высокий профессионализм. Работники ЮУЖД развивают 
инфраструктуру, формируют тесные связи между бизнесом, соединяя 

города. Нашу область и Южно-Уральскую магистраль связывают не просто ком-
мерческие отношения и социальное партнерство. Мы вместе с 1934 года, и 
у нас общий, 85-летний юбилей. Желаю коллективу дальнейших успехов, 
технологического развития и устремленности в будущее.

В 2019 году объем инВестиций оао «ржд» 
В разВитие южно-уральской магистрали 
уВеличится В полтора раза 
по сраВнению с прошлым годом 
и состаВит 20,4 млрд рублей. 
на реализацию проектоВ на территории 
челябинской области будет напраВлено 
9,8 млрд рублей.

В 2018 году со станций юужд отпраВлено 
9,1 млн пассажироВ, погрузка состаВила 
79,6 млн тонн. грузооборот Вырос на 3% 
и состаВил 192,8 млрд тарифных тонно-
километроВ.

Железнодорожники Челябинской области принимают поздравления

юужд – сноВа перВая!

Большой и слаженный коллектив ЮУЖД

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина
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В основе проекта «Школа молодого депутата», как и в любой 
школе, – образовательная программа, состоящая из ряда 
пунктов. Участники проекта (от 18 до 35 лет) будут оцени-

ваться по балльно-рейтинговой системе, с выпускной квалифика-
ционной работой – защитой программ. Из лучших выпускников 
будет формироваться кадровый резерв муниципального уровня. 
Победители же получат шанс участвовать в праймериз. 

Правда, организаторам еще предстоит определиться с механиз-
мами реализации проекта, сроками и географией его проведения. 
По предложению председателя Палаты молодых законодателей 
при Совете Федерации Николая Бурматова, участвовавшего в засе-
дании как инициатор проекта, для этого создадут рабочую группу, в 
которую войдут представители молодежных структур региона. Так-
же необходима поддержка областного министерства образования. 

– В муниципалитетах есть школы, учреждения культуры, моло-
дежные центры, площадки которых заблаговременно могут быть 
предоставлены. От организаторов нужно только умение мотивиро-
вать молодого человека, который еще не до конца тверд в своем 
убеждении учиться, чтобы он работал системно, – отметил Вадим 
Бобровский, замминистра образования.

Кроме того, молодые депутаты обсудили повестку запланиро-
ванного совместного заседания с советом по молодежной политике 
при губернаторе Челябинской области, отметив, что совет – уни-
кальная структура, куда вошли представители многих молодеж-
ных общественных организаций области. Причем большинство 
вопросов, которые поднимаются на заседаниях совета, так или 
иначе связаны с законодательной деятельностью. 

Также члены совета СМД рассмотрели ход подготовки к III Фору-
му молодых политиков Челябинской области, который, напомним, 
состоится в апреле. 

На ЮжНоМ урале иНициативНая Молодежь, видящее свое 
будущее в каЧестве НародНых избраННиков, сМожет обуЧаться 
в школе Молодого депутата. идея региоНальНого проекта 
была озвуЧеНа На заседаНии совета по МолодежНой 
политике при губерНаторе ЧелябиНской области. предложеНие 
полуЧило поддержку, и НакаНуНе его обсудили представители 
совета собраНия Молодых депутатов ЧелябиНской области, 
обществеННой МолодежНой палаты региоНа.

Виген мхитарян, врио председателя Собрания 
молодых депутатов Челябинской области:

В рамках Школы молодого политика решено начать подготовку буду-
щих кандидатов в различных муниципальных образованиях нашей 
области для выборной кампании в 2020 году. Мы планируем отобрать 

несколько сотен молодых людей с четкой мотивацией избраться депутата-
ми в своих городах и селах, предоставим им необходимый инструментарий, 
поделимся наработками и, конечно же, привлечем для этого экспертов.

Что касается третьего форума молодых политиков Челябинской области, 
это мероприятие, безусловно, повышает свой уровень с каждым 
годом. Основной темой форума станет государственная молодежная 
политика и ее законодательное регулирование. 

школа молодого депутата распахнет дВери

состаВляющие образоВательной программы школы 
молодого депутата:

изучение положений федерального и регионального законода-
тельства; 

лекции и семинары о государственном и муниципальном 
управлении; 

проработка имиджа, ораторское искусство, участие в дебатах; 
посещение территорий сельских поселений, общение с населе-

нием.

ü
ü

ü

ü

молодежная палата: 
продолжение следует...
На оЧередНоМ заседаНии обществеННой МолодежНой 
палаты при закоНодательНоМ собраНии ЧелябиНской 
области обсудили как традициоННые и уже 
зарекоМеНдовавшие себя форМы работы с МолодыМ 
поколеНиеМ ЮжНоуральцев, так и Новые проекты, 
реализация которых только ожидается в этоМ году. 
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Новое молодежное движе-
ние было создано недавно, 
но уже объединило 12 мо-

лодежных национальных культур-
ных центров региона.

Приветствуя участников первой 
встречи, Александр Журавлев об-
ратил внимание, что Южный Урал 
всегда был и останется многона-
циональным краем. Именно через 
наш регион проходит стык Европы 
и Азии. И, несмотря на разные обы-
чаи и традиции, язык и культуру, 
все народы, проживающие в нашей 
области, объединены одним же-
ланием – жить в мире, развивать 
родной край. И особая роль здесь 
отводится молодежи.

– В Челябинской области очень 
активная и прогрессивная моло-
дежь, – обратил внимание пар-
ламентарий. – И здорово, что мо-
лодые люди проявляют огромное 
желание заниматься вопросами 
государственной молодежной на-

циональной политики. Но здесь 
важно делать обдуманные и ответ-
ственные шаги. Создание Конгресса 
молодежных национальных орга-
низаций – это одно из значимых 
решений. Первое заседание – это 
начало большой работы, которая 
будет проводиться постоянно. Мы, 
депутаты Законодательного Собра-
ния Челябинской области, готовы 
оказывать всяческую помощь в 
этом направлении.

Как рассказал председатель Кон-
гресса молодежных национальных 

организаций региона Евгений Мед-
ведев, заседания планируются раз 
в квартал. Повестка обсуждений 
будет формироваться с учетом за-
просов конгресса, но входить в нее 
будут важные вопросы, требующие 
экспертного обсуждения.

– Итоговая цель конгресса – соз-
дание целостной системы взаимо-
действия молодежи, национальных 
молодежных организаций Южного 
Урала с органами власти, – про-
комментировал Евгений Медведев. 

– Также для нас важно создание 
условий для активного участия мо-
лодежи в общественной, экономи-
ческой и культурной жизни России 

и стран Центральной Азии.
Добавим, что повестка перво-

го заседания была насыщенной и 
включала восемь вопросов, среди 
которых доклады о деятельности 
Ассамблеи народов Челябинской 
области, в том числе о работе Мо-
лодежной ассамблеи Южного Ура-
ла. Большой интерес у участников 
заседания вызвали вопросы, ка-
сающиеся методов борьбы с экс-
тремистскими явлениями в меж-
национальной среде на территории 
Челябинской области, а также во-
просы развития молодежного пред-
принимательства на территории Ев-
разийского экономического союза. 

Предполагается, что следующее 
заседание Конгресса молодежных 
национальных организаций Челя-
бинской области состоится уже в 
конце апреля. В ближайшее время 
начнется формирование повестки.

Присутствовавший на заседа-
нии парламентарий Александр Жу-
равлев, пожелал всем участникам 
конгресса удачи и плодотворной ра-
боты, добавив, что Законодатель-
ное Собрание охотно поддерживает 
эффективную работу молодежных 
объединений. Созданный конгресс 

– одна из достойных открытых пло-
щадок для обсуждения актуальных 
вопросов национальной политики, 
социально-экономического разви-
тия региона, реализации молодеж-
ной политики.

Ирина Яббарова

в коНце прошлой Недели 
в региоНальНоМ парлаМеНте 
состоялось первое, 
оргаНизациоННое, заседаНие 
коНгресса МолодежНых 
НациоНальНых оргаНизаций 
ЧелябиНской области. уЧастие 
в НеМ приНял депутат 
закоНодательНого собраНия, 
председатель коМитета 
по социальНой политике 
алексаНдр журавлев (фракция 
«едиНая россия»). 

александр ЖураВлеВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель комитета 

по социальной политике (фракция «Единая Россия»):
Законодательное Собрание Челябинской области всегда охотно поддерживает 
молодежные инициативы. Так, депутаты принимали непосредственное участие 
в подготовке законов о государственной молодежной политике, а также в раз-

работке программы развития молодежной политики в России, в регионе в частности. 
Кстати, при областном парламенте действует Собрание молодых депутатов, активно 
работает Общественная молодежная палата, реализуются и другие проекты. 

Что касается инициативы создания конгресса, то он может стать отличной дискус-
сионной площадкой, на которой будут встречаться эксперты, молодежь, руководи-
тели национальных культурных центров для обуждения наболевших тем. Особенно 
стоит подчеркнуть значимость участия в этой работе молодых людей Южного Урала. 
Сейчас, к сожалению, многие говорят о том, что наша молодежь инфантильная и не 
интересуется будущим страны, ее развитием. На самом же деле молодые люди про-
являют огромный интерес к самым серьезным темам, активно принимают участие 
в различных обсуждениях, предлагают свои инициативы, многие из которых 
действительно способны принести неоценимую помощь. Главное – грамотно 
направлять молодежь.

евгений меДВеДеВ, председатель Конгресса молодежных 
национальных организаций Челябинской области:

В Челябинской области уделяется большое внимание организации молодежной 
дипломатии, чтобы наш регион мог развиваться, сотрудничать в разных моло-
дежных сферах: на уровне молодежных некоммерческих организаций, мо-

лодых бизнесменов и культурных деятелей зарубежья. И в этом плане конгресс 
может внести большой вклад в социально-экономическое развитие области.

12 молодежных 
национальных центроВ 
культурных центроВ 
Вошли В состаВ 
конгресса. 

конгресс национальных организаций: 
площадка для дискуссии

Виген Мхитарян, ЕвгенийМалеев, Вадим Бобровский

молодежная политика

Началось заседание с принятия новых членов в со-
став Общественной молодежной палаты. Что край-
не символично. 

– На протяжении многих лет мы поддерживаем и конкурс-
смотр молодежных парламентских формирований, и пар-
ламентские дебаты, и конкурс «Челябинская область – это 
мы». Важно, что каждый год в Молодежную палату приходят 
новые ребята, а вместе с ними приходят новые проекты и 
получают новый импульс прежние инициативы, – отметил 
председатель Общественной молодежной палаты Челябин-
ской области Артем Анисин.

К примеру, в прошлом году таковым стал форум «Законо-
дательная инициатива», проходивший на площадке южно-
уральского парламента и собравшей около 100 активистов. 
К слову сказать, после Государственной Думы Челябинская 
область стала первым регионом, где воплотили эту инициа-
тиву в жизнь. 

Члены ОМП единодушно согласились, что начатое дело 
нельзя оставлять на полпути, нужно поддержать проект и в 
наступившем году. Это касается и проекта «Парламентский 
практикариум», который, судя по названию, так или иначе 
связан с получением молодыми парламентариями практи-
ческих навыков.

Кроме того, члены Молодежной палаты являются орга-
низаторами патриотических акций и мероприятий, и сейчас 
идет набор организаторов.

– Надо отметить, что у нас работают комиссии и центры, и 
каждый из них имеет свою направленность и план, который 
входит в общий план действий, – подытожил Артем Анисин. 

Следующее заседание Общественной молодежной пала-
ты при Законодательном Собрании состоится в апреле, в День 
молодого парламентария. Александр Патритеев
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Александр Патритеев. Фото Олега Каргаполова

по решеНиЮ главы государства владиМира путиНа 
23 февраля, в деНь защитНика отеЧества, в россии 
стартовала воеННо-патриотиЧеская акция «сирийский 
перелоМ». это передвижНая выставка, где На 
платфорМах уНикальНого железНодорожНого состава 
представлеНы образцы трофейНой воеННой техНики, 
захваЧеННой у МеждуНародНых террористов в ходе 
спецоперации в сирии российскиМи воеННыМи. 
12 Марта поезд прибыл На первый путь 
железНодорожНого вокзала ЧелябиНска, где его уже 
встреЧали жители и гости города, ЮжНоуральцы разНых 
поколеНий – от ветераНов великой отеЧествеННой 
войНы до активистов МолодежНого движеНия 
«ЮНарМия». депутаты закоНодательНого собраНия также 
Не обошли это событие стороНой.

на южный урал прибыл поезд «сирийский перелом»
патриотизм

• на деВяти платформах разместились уникальные 
образцы Военной техники, захВаченной 
у джихадистоВ. 

• В четырех Вагонах – экспозиции стрелкоВого оружия, 
беспилотных летательных аппаратоВ, лаборатории 
по изготоВлению химоружия. 

• экскурсии проВодили Военнослужащие – участники 
спецопераций В сирии. 

Как отметил на митинге командующий войсками Центрального во-
енного округа Александр Лапин, выставка показывает, что мощь 
российского оружия и дух наших солдат и офицеров сильнее мирового 

зла – международного терроризма. Неслучайно сотрудники Минобороны на 
живом примере рассказали представителям духовенства все о современной 
российской амуниции «Ратник».

игорь шестакОВ, 
Протоиерей, член 
Экспертного сове-
та по патриотиче-
скому воспитанию 
и военно-шефской 
деятельности:

Мне эта акция особенно 
близка: в Сирии погиб 
смертью храбрых вы-

пускник нашего молодежного военно-патриотического объединения 
«Воин» Игорь Банников. Хороший был парень, патриот, прошел службу 
в рядах вооруженных сил, служил в частях специального назначения ГРУ. 
Перед командировкой, которая стала для него последней, Игорь сказал 
матери, что он убедился: в свое время их учили правильным вещам. По-
этому сегодняшнее событие для меня имеет личное начало. А для моло-
дого поколения, у которого отчасти клиповое сознание, такие акции 
очень важны. С точки зрения того, как люди должны чувствовать 
свою сопричастность правому делу.

После митинга на перроне железнодорожного вокзала челя-
бинцы и гости города в течение трех часов посещали выставоч-
ные площадки эшелона. Следующей остановкой передвижной 
выставки после Челябинска будет Тюмень. Всего поезд проследу-
ет через 18 крупных городов Сибири, Урала и Поволжья. Посетив 
60 российских городов, он прибудет 27 апреля в Московскую 
область, где в военном парке культуры и отдыха «Патриот» и 
подведут итоги акции.

2,5 тысячи военнослужащих Центрального военного 
округа награждены в ходе спецопераций в Сирии

Сразу за локомотивом – платформы 
с трофейной военной техникой

Танкоград встретил патриотическую акцию накануне 
пятой годовщины возвращения Крыма в состав России

Представители традиционных конфессий 
посетили военно-патриотическую акцию

Поверженное оружие противника с пробитой 
броней выглядит удручающе

Челябинцы первыми на Урале увидели 
сирийские трофеи

Южноуральцы встретили российских военных 
хлебом-солью
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В образовательном центре 
№ 4 Челябинска накануне 
Международного женского 

дня состоялся районный праздник 
работников системы образования Ка-
лининского района «Виват, таланты!». 
В празднике принял участие депутат 
Законодательного Собрания Николай 
Янов (фракция «Единая Россия»).

В этом году мероприятие прошло 
уже в 14-й раз. Сам праздник услов-
но поделили на две части. Сначала 

– кулинарный конкурс, на котором 
сотрудники учебных заведений пред-
ставили торжественное блюдо, а так-
же провели его презентацию перед 
жюри. Затем – творческий концерт. 

– На кулинарном конкурсе мы 
увидели по-настоящему красивые и 
вкусные блюда и торты, – отметил 

Николай Янов. – А творческие но-
мера у всех получились, как у про-
фессионалов, а может, и еще лучше. 
Все участники очень талантливы! 
Поздравляю прекрасных педагогов, 
участниц конкурса, с 8 Марта! Когда 
у нас такие педагоги – дети в надеж-
ных руках!

По итогам конкурса парламен-
тарий вручил специальные призы 

– два огромных торта. Так, за кули-
нарный конкурс спецприз получили 
сотрудники школы № 154, которые 
испекли торт «Сказочный». В твор-
ческом конкурсе обладателями по-
дарка стала группа «Заведующие», 
в составе которой руководители не-
скольких детских садов выступили 
с вокальным номером «Садик моей 
мечты».

Более тысячи 
ста житель-
ниц Тракто-

розаводского района 
Челябинска получили 
поздравления с днем 
8 Марта от депутата 
Законодательного Со-
брания Михаила Вид-
гофа (фракция «Единая 
Россия»).

По инициативе пар-
ламентария уже дав-
но сложилась добрая 
традиция проводить 
в образовательных 
учреждениях и двор-
цах культуры района 
праздничные меро-
приятия с концертами 
и чаепитиями нака-
нуне Международно-
го женского дня. Эти 
мероприятия регуляр-
но собирают большое 
количество участников 

– более тысячи житель-
ниц. Ученики школ 
готовят танцевальные 
и вокальные номера, 
сами гости принимают 
в празднике активное 

Жителям 112, 114-го микрорайонов 
города Магнитогорска  и посел-
ка Крылова актовый зал школы 

№ 63 давно стал родным: депутат Законо-
дательного собрания Владимир Дремов 
(фракция «Единая Россия») устраивает здесь 
душевные праздники для жителей округа. 
Очередное мероприятие было посвящено 
Международному женскому дню.

– Десятый год собираемся с вами по 
такому случаю, рад, что с каждым годом 
приходят все больше жен, сестер, мам и 
бабушек, – обратился к виновницам тор-
жества народный избранник. – Женщина – 
хранительница домашнего очага, который 
тяжело создать, еще тяжелее сохранить, 
а уж воспитать, пока очаг горит, детей 

– высшая миссия, возложенная на ваши 

«сказочный» праздник для педагогоВ

хрупкие плечи. Магнитогорские женщи-
ны удивительны: город у нас особенный, 
со стойким, я бы даже сказал, стальным 
характером, и вам, таким светлым и неж-
ным, удается воспитывать в своих детях 
ту самую закалку, которая так выгодно 
отличает нас, магнитогорцев, от жителей 
других городов. Счастья вам, здоровья 
и, конечно, огромной всеобъемлющей 
любви!

Весенние цветы – нежные тюльпаны 

– председателям ТОСов округа Надежде 
Емельяновой, Нине Васьковой и Валенти-
не Артамоновой со словами благодарно-
сти за плодотворное сотрудничество вру-
чил заместитель начальника отделения 
участковых уполномоченных полиции от-
деления полиции Правобережного УМВД, 
подполковник полиции Олег Бобиков.

Затем для представительниц прекрас-
ного пола дали концерт: красивые стихи, 
душевные песни и зажигательные ком-
позиции от ансамбля современного танца 
«Шоколад».

с 8 марта, трактозаВодчанки!магнитогорским хранительницам очага

участие, выступая с песнями и сти-
хами. Чаепития проходят в теплой 
атмосфере, все побывавшие на них 
жители с нетерпением ждут следу-
ющую встречу.

Кроме того, парламентарий по-
здравляет с весенним праздником 
руководителей образовательных 
учреждений, активных жителей 
Тракторозаводского района, органи-
зуя праздничный стол и вручение 
подарков.

Николай Янов вручил подарки прекрасным педагогам 
Калининского района Челябинска

По инициативе Михаила Видгофа  прошел праздничный 
концерт с чаепитием

Владимир Дремов поздравил жительниц Магнитогорска разных поколений

в НаЧале Марта в ЧелябиНской области, равНо 
как и по всей россии, отМеЧаЮт два 
зНаковых праздНика, являЮщихся 
гарМоНиЧНыМ продолжеНиеМ друг друга: 
МаслеНицу и МеждуНародНый жеНский деНь. 
и если одиН из Них – древНий, языЧеский – 
сиМволизирует проводы зиМы, то другой, 
возНикший в Нашей истории 
отНосительНо НедавНо, олицетворяет 
саМу веЧНуЮ весНу – деНь 8 Марта. 
в преддверии праздНика депутаты 
закоНодательНого собраНия 
поздравили представительНиц 
прекрасНого пола – жительНиц своих 
избирательНых округов. так, в городах 
и райоНах Нашей области прошли 
праздНиЧНые коНцерты, Массовые гуляНия, 
коНкурсы профессиоНальНого Мастерства, 
Чаепития и МНогое другое. и все – во славу 
храНительНиц оЧага, спутНиц жизНи и Муз, 
Наших российских, ЮжНоуральских жеНщиН.

Михаил 
Видгоф

Владимир
Дремов

«...и Вечная Весна!»
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Депутат Законодательного Собрания Сер-
гей Буяков (фракция «ЛДПР») принял 
участие в традиционных масленичных 

гуляньях в челябинском социально-реабилита-
ционном центре «Здоровье». Здесь устроили ве-
селые проводы зимы: с танцами, хороводами, 
играми и, конечно, блинами.

В гости к ребятам пришли как сказочные герои, 
так и самые настоящие друзья. Сергей Буяков – 
давний друг центра, и не в первый раз посещает 

его мероприятия. И на 
этот раз парламента-
рий отметил отличную 
организацию празд-
ника, вовлеченность 
детей в игры.

Воспитанники цен-
тра выполнили все 
задания Зимы, про-
явили ловкость, сме-
калку, силу и сноровку. 
Встречали долгождан-
ную Весну колоколь-
ным звоном, который 
исполнил звонарь хра-
ма Святого мученика 
Иоанна Воина Андрей 
Курбатов. Под занавес 
праздника всех угости-
ли блинами.

– В чем измерить количество душевной тепло-
ты? А чем замерить детские улыбки? Особенно 
если это улыбки детей с проблемами здоровья, 

– подчеркнул Сергей Буяков. – Сколько бываю на 
мероприятиях центра – столько меня удивляет 
уютная семейная атмосфера. Энергетика колос-
сальная, и малыши на нее всем сердцем откли-
каются. Еще они хорошо реагируют на животных, 
а именно на пони, поэтому по совету руководства 
центра подарил ребятишкам катание на санях.

Руководитель фракции «ЛДПР» в За-
конодательном Собрании Алексей 
Беседин поздравил медицинский 

персонал одной из челябинских клиник с 
Международным женским днем, вручил 
цветы и подарки. Он отметил, что 8 Марта 

– еще один повод, чтобы поблагодарить 
медиков за их труд. Праздники праздни-
ками, а врачи, медсестры, санитарки все 
равно работают, оберегая и спасая здоро-
вье людей.

– Ваше присутствие делает мир лучше, 
добрее. Своей нежностью и заботой вы 
создаете уют везде, где бы ни находились. 
Примите в этот светлый праздник самые 
искренние пожелания добра и счастья, 
здоровья и благодарных пациентов! Пусть 
сбудутся ваши самые заветные желания, и 
каждый день приносит радость! – поздра-
вил медиков парламентарий.

Между тем депутат Сергей Буяков 

(фракция «ЛДПР») побывал в Челябинском 
техникуме промышленности и городского 
хозяйства имени Я.П. Осадчего. С директо-
ром учреждения Еленой Худолей он обсудил 
текущее состояние дел в сфере средне-спе-
циального образования, встретился с пе-
дагогами, поздравил прекрасную половину 
коллектива с наступающим праздником        
8 Марта и вручил благодарственные письма 
за добросовестный труд. В техникуме гото-
вят специалистов как для промышленных 
предприятий, так и для городского хозяй-
ства, в частности, специалистов в сфере 
ЖКХ. Значительную часть преподавателей 
составляют женщины.

– Хочется, чтобы наши женщины как 
можно меньше знали забот и хлопот, не ис-
пытывали бы горя и лишений, чтобы у них 
всегда была уверенность в завтрашнем дне 
и спокойствие за своих родных, – отметил 
парламентарий.

В библиотеке–филиале № 5 
«Объединения городских 
библиотек» Магнитогорска 

отпраздновали Международный жен-
ский день. Праздничное мероприятие 
состоялось при поддержке вице-спи-
кера южноуральского парламента 
Анатолия Брагина и председателя ко-
митета Законодательного Собрания по 
промышленной политике и транспорту 
Павла Шиляева (оба – фракция «Еди-
ная Россия»). 

В читальном зале библиотеки за на-
крытыми столами собрались люди, ко-
торые своим трудом улучшают жизнь жителей микрорайона, дела-
ют ее более комфортной и интересной: активисты ТОСов, сотрудники 
«Объединения городских библиотек». Библиотекари подготовили 
насыщенную праздничную программу, в которой нашлось место и 
шутливым конкурсам, и розыгрышам, и литературно-музыкаль-

ным викторинам.
Перед собравшимися выступили 

с концертом лауреаты всероссийских 
конкурсов авторской песни Варвара 
и Сергей Луговские. Звучали музыка, 
смех и приятные слова в адрес оба-
ятельных тружениц округа. В ходе 
чаепития давние деловые партнеры 
обменивались новостями, делились 
планами и договаривались о новых 
совместных проектах.

В завершение мероприятия все 
присутствовавшие женщины получили 
от парламентариев букеты и подарки.

заботлиВая женщина медицина масленица – на «здороВье»!

Подготовил Александр Патритеев

Сергей Буяков не в первый раз посетил детский 
социально-реабилитационный центр

Алексей Беседин встретился с медперсоналом 
челябинской больницы

Широка, румяна масленица 

При поддержке Анатолия Брагина и Павла Шиляева 
праздничный концерт состоялся в библиотеке

обаятельные труженицы

Павел
Шиляев

Анатолий 
Брагин
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работа депутатов в округах

Очередной прием граждан 
по личным вопросам в 
общественной приемной 

главы федерального правительства 
Дмитрия Медведева провела заме-
ститель председателя Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по информа-
ционной политике Марина Поддуб-
ная (фракция «Единая Россия»).

Просьбы, с которыми обратились 
к парламентарию южноуральцы, не-
простые. Однако Марина Поддубная 
заверила: по каждому вопросу по-
старается найти решение.

Так, парламентарий пообещала 
проверить правильность начисления 
пенсий супружеской чете Васильевых. 
Правда, супруги Василий Геннадье-
вич и Нина Александровна попро-
сили депутата прояснить ситуацию 
еще и по льготам, которые положе-
ны пенсионерам, имеющим звание 
«Ветеран труда». Не теряя времени 
Марина Поддубная позвонила в ко-
митет по социальной политике города 
Челябинска. Там депутата вниматель-
но выслушали, а после пообещали 
пригласить пожилых пенсионеров на 
прием, чтобы разъяснить все тонко-
сти положенных выплат.

Вопрос депутат пообещала дер-
жать на контроле. Кроме того, супру-
ги Васильевы пожаловались Марине 
Поддубной на московскую юриди-
ческую фирму, которая пообещала 

якобы решить одну из их проблем, 
но услугу так и не оказала. При этом 
деньги пенсионеры за услуги пере-
вели.

– По радио мы услышали о том, 
что одна из юридических фирм Мо-
сквы помогает пенсионерам, у ко-
торых стаж больше 40 лет, получить 
дополнительные выплаты, – сетуют 
пенсионеры. – Созвонились, нас по-
просили перевести на их счет больше 
200 тысяч, но таких денег у нашей 
семьи нет. Тем не менее 60 тысяч мы 
все-таки сумели направить. Но после 
этого сотрудники компании переста-
ли отвечать на телефонные звонки.

Внимательно выслушав пожилых 
челябинцев, Марина Поддубная по-
яснила: этим вопросом должны зани-
маться правоохранительные органы. 
Однако, судя по схеме, – это обман 
мошенников, которые наживаются 
на слишком доверчивых пенсионе-
рах.

Не оставила без внимания Мари-
на Поддубная и обращение челябин-
ца Вячеслава Гайнулина. Мужчина 
пожаловался на своего работодателя, 
который уже с сентября прошлого 
года не выплачивает заработную 
плату. Более того, охранная фирма, в 
которой трудился мужчина, по преж-
нему адресу больше не располагает-
ся, куда именно компания переехала 
никто не знает.

Как заверила парламентарий, 

сделает все, чтобы разыскать руко-
водство компании и прояснить си-
туацию.

Также Марина Поддубная внима-
тельно выслушала обращение жите-
ля поселка Полетаево Алексея Леон-
тьева. Мужчина имеет инвалидную 
группу, по его словам, проживает он 
в неблагополучных условиях. Однако 
центр социальной защиты по месту 

прописки отказал в предоставлении 
жилья социального найма.

– Обязательно сделаю запрос в 
министерство социальных отноше-
ний Челябинской области, чтобы 
понять причины отказа, – заверила 
Марина Поддубная. – Также прора-
ботаем другие варианты решения 
проблемы.

Комментируя прием, Марина 

Поддубная обратила внимание, что 
подобные встречи важны не только 
гражданам, но и самим депутатам 
Законодательного Собрания Челя-
бинской области, ведь они позво-
ляют из первых уст узнавать о тех 
проблемах, с которыми сталкивают-
ся избиратели, прорабатывать их на 
законодательном уровне.

Ирина Яббарова

в областНоМ парлаМеНте уже давНо заведеНа хорошая традиция – 
НапряМуЮ общаться с жителяМи ЧелябиНской области. при этоМ 
особое вНиМаНие уделяется приеМаМ граждаН по лиЧНыМ вопросаМ. 
по МНеНиЮ ЮжНоуральских парлаМеНтариев, такие встреЧи – Не 
просто обязаННость, это возМожНость поМоЧь каждоМу, кто в этой 
поМощи Нуждается.

марина ПОДДуБная, заместитель председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета по информационной политике 

(фракция «Единая Россия»):
Я регулярно провожу подобные приемы граждан по личным вопросам. Обращения, которые поступают от жителей 
Челябинской области, самые разные, но в основном они носят социальный характер: вопросы по начислению и 
выплате пенсий, заработной платы, трудоустройства и многие другие. К сожалению, бывают и обращения, которые 

касаются мошеннических схем. В основным в сети мошенников попадают пожилые граждане. Вот и очередной прием 
показал: нам нужно проводить серьезную разъяснительную работу с пенсионерами, чтобы они не становились жертвами 
мошенников, которые порой через средства массовой информации распространяют лживые данные, заманивают в свои 
сети доверчивых граждан. Но надо понимать, что СМИ и журналисты не могут проверить каждую информацию, которая 
предоставляется в качестве рекламы.

Как бы там ни было, всегда стараюсь помочь в любой ситуации. При необходимости направляю депутатские запросы, 
прошу органы власти разъяснить ту или иную информацию. Нередко бывает, что пришедшему на прием южноуральцу 
требуется просто совет по решению той или иной проблемы.
Вообще, глубоко убеждена, что подобные приемы очень ценны не только для граждан, но и для депутатов. Ведь не-
редко из таких встреч рождаются законодательные инициативы.

марина поддубная: по каждому обращению стараемся 
найти решение
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